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ʬ倒立振り子モデルʭ

※HONDA歩行アシストHPより





３．利用者様への周知２．職員への周知

１．目的を明確にする



歩行アシストってどんなもの？

使うのが面倒そう

普通に介護した方が楽なんじゃ？

画期的で面白そう

思ったより使い方はシンプル

楽しく生活リハビリができそう





利用者様へは… ご家族様へは…





歩行速度低下や不安定性のある利用者様2名に使用。
事例①脳出血後左不全麻痺を呈した70代女性
事例②左大腿骨頸部骨折Ope後の80代男性

理学療法士による身体機能評価⇒アシスト設定値の決定。

介護福祉士による歩行アシストの装着⇒浴室まで歩行誘導
を行い、歩行に要した時間を測定。（リハビリ時には随時
理学療法士が再評価及び再設定を実施）

対象

方法



変動はあるが2名とも
“移動時間の短縮”
が見られた。

約２か月経過後はアシス
トなしのでも使用開始前
と比べると歩行時間の
大幅な短縮が見られた。
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事例②

事例① 結果

アシストなしの歩行



利用者様の歩行速度アップ利用者様の歩行速度アップ利用者様の歩行速度アップ

誘導時間の短縮誘導時間の短縮誘導時間の短縮

介護効率の改善介護効率の改善介護効率の改善

有効活用できるようになった有効活用できるようになった有効活用できるようになった

より安定した姿勢での歩行が可能により安定した姿勢での歩行が可能により安定した姿勢での歩行が可能に

歩行アシストなしでも歩行速度がアップ！歩行アシストなしでも歩行速度がアップ！歩行アシストなしでも歩行速度がアップ！

職員間での話し合いが増加！職員間での話し合いが増加！職員間での話し合いが増加！



医師医師
家族家族看護師看護師

介護士介護士

運営者運営者リハビリリハビリ

ケアマネケアマネ



ご清聴ありがとうございました


